

À Pacé, la remise des Trophées sportifs récompense des exploits et des bénévoles

Ces Trophées sportifs sont l'occasion de mettre en avant des exploits de sportifs, mais aussi la fidélité et le courage des bénévoles qui gravitent autour des clubs de sport, et sans lesquels ceux-ci ne pourraient exister.

Article OUEST FRANCE publié le 27/11/2022



Sportifs, bénévoles, médaillés et coaches, entre Bertrand Bouffort, l'adjoint aux sports, et Hervé Depouez, le maire. OUEST-France

Les Trophées sportifs, à [Pacé \(Ille-et-Vilaine\)](#) mettent en avant des « exploits sportifs », en individuel ou en équipe, mais aussi l'implication des bénévoles, ces anonymes courageux qui œuvrent dans l'ombre et qu'on ne connaît pas toujours. « **Le bénévolat est le socle indispensable et incontournable de la gestion de nos associations sportives** », affirme Bertrand Bouffort adjoint aux sports et à l'événementiel.

Les « exploits sportifs » célébrés lors de ces trophées ont été choisis par les associations sportives, et pas seulement les 18 du COP (Club olympique pacéen). Toutes reçoivent un dossier pour proposer un candidat sportif. Mais la singularité de ces trophées est qu'ils servent aussi à récompenser des bénévoles, dont le nom et l'action sont également soumis au jury de la commission sports qui désigne les lauréats qui ; Qui eux, ne seront au courant de leur récompense que le soir de la remise de la médaille.

Cinq sportifs lauréats des Trophées

Vendredi 25 novembre, ce sont cinq sportifs, une équipe, et deux bénévoles qui ont été mis en avant. Les sportifs : le tout jeune Paul Gautier, qui, à 10 ans seulement a déjà participé au championnat de France. « **C'est notre espoir pour le club et pour la commune.** » Mathis Calvar du COP judo, un autre espoir pour Pacé ; Jean Bernard et Jean Guérin, deux cyclistes aux exploits impressionnants, et enfin l'équipe du COP rink hockey qui a été au championnat de France et a été sélectionnée pour les championnats d'Europe.

Pour les bénévoles, les lauréats sont Albert Bellec le bénévole modèle, toujours là quand on a besoin de lui et Julien Martiniault qui est à la fois président du COP badminton et bénévole. De plus c'est lui qui initié le marché de Noël pour dynamiser la commune, et dont les fonds collectés grâce à la buvette et la vente de crêpes sont réinvestis dans du matériel sportif...

Bertrand Bouffort a tenu à indiquer : « **J'ai plaisir à présenter Julien. J'échange régulièrement avec lui depuis que je suis adjoint au sport. Il défend ses idées, ses valeurs, ses souhaits pour sa section tout en tenant compte des autres, et quand il argumente, c'est toujours avec diplomatie et positivité. Ses relations avec la commune sont excellentes et constructives !** »